



Declaración de principios de la organización Immanuel Albertinen Diakonie

La declaración de principios de la organización Immanuel Albertinen Diakonie refleja la percepción que tenemos de nosotros mismos y nuestros principios fundamentales. Orienta sobre nuestra forma de actuar a nivel profesional y explica con claridad cuáles son los objetivos, tanto de nuestra empresa como de nuestros empleados y empleadas. Demuestra qué es importante para nosotros a la hora de tratar con las personas con las que nos relacionamos. Deseamos que nuestras acciones se midan en la forma en la que vivimos estos principios en nuestro trabajo diario.

“Así que en todo traten ustedes a los demás tal y como quieren que ellos los traten a ustedes”.

Biblia: Mateo 7,12

Vivimos el amor al prójimo.

- Actuamos buscando el bien de las personas y para conseguir un mundo más justo.
- Nuestra orientación viene dada por una visión cristiana del mundo y la humanidad.
- Nos une y aún a vivir el amor al prójimo.

Las personas son para nosotros el centro de todo.

- Apoyamos y acompañamos a personas a lo largo de todas las fases de su vida.
- Respetamos la dignidad y la autonomía de cada una de las personas.
- Tratamos a todos con respeto y estima.
- Estamos atentos y vigilantes para proporcionar bienestar a los demás y a nosotros mismos.

Actuamos de forma conjunta.

- Formamos parte de una comunidad y contribuimos al triunfo de nuestra misión diaconía.
- Apreciamos nuestra diversidad y nuestra diferencia.
- Trabajamos mano a mano con confianza.
- Valoramos nuestras tradiciones, a la vez que permanecemos abiertos a lo nuevo.

Unimos diaconía y rentabilidad.

- Actuar conforme a la diaconía es nuestra misión.
- Subordinamos nuestro éxito económico al bienestar de las personas.
- Deseamos mejorar constantemente, a la vez que aceptamos nuestras limitaciones humanas.
- Nuestro objetivo es la sostenibilidad y tratar nuestros recursos de forma responsable.